

Runder Geburtstag unseres Union Obmanns

29.05.2018 18:54 von Hannes Fürnhammer





Im April 2018 war es soweit: unser frisch gebackener Unionobmann feierte seinen 50er!

Auch die Sektionsleiter und der Unionvorstand waren in einer gemütlichen Runde geladen. Bei hervorragendem Essen, ausgezeichneten Getränken und toller Stimmung wurde im Gasthaus Fraundorfer bis in den späten Abend gefeiert.

Wir durften auf diesem Weg unserem Dauerbrenner auf dem Tennisplatz ein eigens für ihn gefertigtes Shirt überreichen.

Auch auf diesem Weg nochmals: alles Gute zum Runden!